MEXICO INFORMA MX

0

10/11/2025









Sheinbaum, non grata en Uruapan

por Mexico Informa | Nov 10, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

Le comenté hace días que la muerte del presidente municipal de Uruapan, Carlo Manzo tambaleo el Palacio Nacional del gobierno de Claudia Sheinbaum. Bueno, ahora con la llegada de su esposa; Grecia Quiroz a la alcaldía, lejos de aminorar, como esperaba la Presidenta Sheinbaum, su discurso reventó los pronósticos que todos pensaban calmarían las aguas, sobre todo en Palacio: No fue una reunión para doblar las manos, fue para reclamarle y exigirle, a la señora Presidenta que vayan por esos delincuentes y que ellos y todo mundo lo sabe en donde se encuentran.

Y que decir del voto de castigo que anunció la presidenta municipal contra Morena en las elecciones del 2027, para honrar la muerte de su esposo, en consecuencia, puede adelantar Michoacán sin duda pone a Morena con un pie fuera de gobernar esa entidad.

Se puede convertir en el primer estado de la era de la 4t que será gobernada por un candidato o una mujer independiente.

El discurso de la Grecia Quiroz reconfortó a los habitantes de Uruapan que estaban confundidos de su visita a Palacio y que pudiera ser convencida por Sheinbaum para llamar apaciguar las aguas que encendieron a sus residentes en apoyo al movimiento de Carlos Manzo.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA

MEXICO INFORMA. MX

0 10/11/2025

OPINIÓN

SECCIÓN



La manifestación de miles de sus habitantes, prendió la luz de un nuevo movimiento que se está extendiendo a nivel nacional. Bueno, el tema llegó hasta la Cámara de Diputados, la presidenta de la Mesa Directiva, Kenia López condenó el asesinato y exigió la pronta intervención de las autoridades para esclarecerlo.

Bueno, hasta el diputado del PRI en San Lázaro, Carlos Mancilla, que se ha convertido en un dolor de cabeza de la 4T, simplemente dijo que una mentada de madre para los tibios que no quieran hablar en defensa de Carlos Manzo. Le dolió, desde luego a la bancada del partido Naranja y su coordinadora, la ex priista y exgobernadora de Yucatán, Ivonne Ortega.

Que decir del otro movimiento de jóvenes de la generación Z, que programaron para el día 15 de noviembre en contra de este gobierno de Claudia Sheinbaum y del saliente López Obrador.

En Uruapan como en la generación Z, no hay que olvidar que son más de 45 millones de jóvenes que pueden enterrar a la 4T con todo y sus programas de apoyos.

Esa es la preocupación de Claudia Sheinbaum, pues con estos movimientos, el de Uruapan con Carlos Manzo y el de la generación Z, puede prender un movimiento nacional que destierre a la 4T de gobernar con la mayoría que hoy goza, de la Cámara de Diputados donde se aprueba el Presupuesto que le permite a la señora Presidenta poder regalar el dinero d ellos mexicanos a quien le plazca.

Grecia Quiroz y Generación Z son dos ámpulas que nunca previó la señora Presidenta Claudia Sheinbaum, su incapacidad e indiferencia de atender los gritos desesperados de Carlos Manzo y al líder de los limoneros, Bernardo Bravo, prácticamente la enterraron.

Hoy difícilmente la señora Presidenta podrá visitar Uruapan, o al menos hasta que termine este trienio, pues sabe que no es bienvenida en esa tierra que vio nacer a su líder que ganó de forma independiente la presidencia municipal y un personaje que se entregó por completo a su pueblo.

Le arrebataron la vida y la acusan, a Sheinbaum por no atender esos llamados de auxilio que hizo para combatir esos cárteles que extorsionan, roban y asesinan a los productores, comerciantes y empresarios, reclutan jóvenes de manera forzada (secuestrados) ante la impotencia de sus familias y lo peor, que se ríen de la autoridad.

PERIÓDICO

MEXICO INFORMA MX

PÁGINA

0

FECHA

SECCIÓN

10/11/2025

OPINIÓN



ALITO, EL HUACHICOL Y LA ESPANTADA SECRETARIA

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado de la República, Laura Itzel Castillo recibió a la secretaria de Energía, Luz Elena González que fue citada para comparecer ante los senadores en la Cámara Alta.

Llevó números alegres, tan alegres que hasta la sorprendieron de tan inmejorable que se encuentra PEMEX. Quien le escribiría el discurso que se atrevió a decir que Dos Bocas es la refinería que más gasolina produce.

Pero no todo fue un día de campo, llegó espantada porque sabe que ahí se encuentra el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito" que no ha cesado de denunciar que ellos, los de la 4T son unos cínicos y corruptos, vulgares rateros y de doble discurso. Que pregonan no robar y no mentir, y hacen todo lo contrario.

Que decir del Presidente López Obrador que salió un auténtico mentiroso, basta recordar que fue AMLO el que más ha endeudado al país en la historia de México y nadie dice nada. Endeudó con 7.3 billones en su sexenio, una cifra que representa casi el doble de la deuda de los últimos seis sexenios que acumularon 10.5 billones. Una vergüenza para los mexicanos.

Y que decir de la denuncia que presentó Alito en la Fiscalía de Gertz Manero y en Estados Unidos, contra el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López por aquello de las acusaciones de su presunto involucramiento con el Cártel de la Barredora que lideraba el que fue su secretario de Seguridad en tabasco, Hernán Bermúdez. Las denuncias por el Huachicol y más las extendió, el priista contra otros funcionarios, gobernadores de Morena y el propio hijo del ex Presidente, Andy López Beltrán.

Los panistas también cuestionaron duramente a la funcionaria de Energía, le reclamaron lo que todo el pueblo bueno y sabio de México sabe, que paso con los 600 mil millones de pesos que se robaron por huachicol fiscal, a que bolsillo ha favorecido porque hasta la fecha no dicen nada. Y eso que no estaba Lilly Téllez. Por eso Luz Elena llegó espantada.

MONREAL LOS MADRUGO CON EL PRESUPUESTO

El líder de los diputados, Ricardo Monreal mostró su vagancia política y adelantó, para sorprender a propios y extraños, la aprobación, en 18 horas el Presupuesto de Egresos que generalmente se registra el 15 de diciembre, fecha que marca el cierre del periodo de sesiones ordinario. Tejio fino con las bancadas para complacer sus peticiones.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

0

MEXICO INFORMA MX

10/11/2025



Evitó, al madrugarlos, que no llegaran las famosas manifestaciones de reclamos, no hubo incidentes y si, en cambio una buena paliza al Vocero de la bancada oficial, Arturo Avila por andar amenazando al coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira y exhibir al líder priista, Alito con una manta de estar en contra de las pensiones. Nada más lo exhibieron, al morenista con una manta de grandes dimensiones, cuando vacacionaba en la playa con la líder nacional de Morena, Luisa María Alcalde. Y con la frase de: "Mientras esta pareja de cínicos y corruptos, pasean por la playa, asesinan a los mexicanos.

OPINIÓN

https://mexicoinforma.mx/sheinbaum-non-grata-en-uruapan/